

# Allgemeine Zeitung

Mittwoch, 17. März 2021

KREIS MAINZ-BINGEN

## Drogeriemarkt eröffnet in Gau-Algesheim

**GAU-ALGESHEIM** (red). Im vergangenen Sommer ging es mit dem Bau los. An diesem Donnerstag wird nun der neue dm-Drogeriemarkt in der Rheinstraße in Gau-Algesheim eröffnet – neun Jahre nach der Schließung der Schlecker-Filiale. Seitdem hatte Gau-Algesheim keine eigene Drogerie mehr.

„Ich freue mich, dass wir mit dem Drogeriemarkt ein weiteres Angebot in der Versorgung der Bürger haben, das Gau-Algesheim als Grundzentrum stärkt. Es ist wichtig, dass Möglichkeiten bestehen, vor Ort einzukaufen. Das ist gut für die Bevölkerung, aber auch für die Ökologie“, sagt Stadtbürgermeister Michael König. Der Investor, die UBG Unternehmensgruppe mit Sitz

in Leonberg bei Stuttgart, wolle einen „Beitrag zur Verbesserung der Nahversorgung in Gau-Algesheim leisten“, teilt das Unternehmen mit.

Der Drogeriemarkt befindet sich in unmittelbarer Nachbarschaft zu den bereits bestehenden Lebensmittelmärkten Penny und Edeka. Die dm-Drogerie entstand auf einem über 3000 Quadratmeter großen ehemaligen Gärtnerereigebäude. Direkt nebenan hatte der Investor bereits eine HEM-Tankstelle bauen lassen, die vergangenes Jahr eröffnet wurde.

Die Drogerie hat eine Verkaufsfläche von circa 700 Quadratmetern und 30 Kunden-Parkplätze. Das Investitionsvolumen liegt bei 2,9 Millionen Euro.